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Résumeé

Ce mémoire tourne autour des proverbes populaires de la wilaya
de Mila et leurs dimensions sociales. Et parce que Mila fais partie de
notre bien aimeée pays, elle porte de son patrimoine populaire et ces
proverbes sont une partie qui reflete les traditions des gens et leurs
expériences dans la vie. A travers ces proverbes, on peut identifier les
différentes relations qui existent dans la société. Cette étude a comme
but aussi la classification des ces proverbes et leur dimensions et
aussi leurs influences et leurs contenus.



Abstract

This dissertation turns around the study of the popular proverbs
in the wilaya of Mila and their social dimensions considering Mila a
part of our beloved country, so it has a part of its popular patrimony
and because the popular proverbs are part of this patrimony, they
reflect the traditions of the people and their life experiences. Through
them, we can identify the different relationships that exist within the
society. This study also aims at the classification of these proverbs
according to their dimensions, influences and contents.
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